

martes 2 de junio de 2020

# La Laguna inicia los trabajos del nuevo jardín canario en San Benito

*La actuación se enmarca dentro de la iniciativa global Primavera Planetaria, a favor del cuidado del medioambiente*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales que dirige Josimar Hernández, ha iniciado los trabajos diseño y plantación de un nuevo jardín canario ubicado en la rotonda de San Benito, una acción que se enmarca dentro de la iniciativa global Primavera Planetaria, que promueve el cuidado del medioambiente en todo el planeta.

La intervención, realizada por el área de Parques y Jardines, se llevará a cabo a lo largo de esta semana, con la instalación de una estructura en madera y la plantación de un ejemplar de drago, hiedra canaria y magarzas y siemprevivas. “De este modo La Laguna gana un nuevo espacio verde, en nuestra política de favorecer el cuidado del medioambiente y embellece una zona especialmente transitada del municipio”, en palabras de Josimar Hernández.